

Presentado el Curso de Verano "El reto de la armonización contable europea"

Con el objetivo de esclarecer en lo posible el proceso de creación de una normativa contable para toda Europa, la Universidad de Almería ofrece el curso de verano "El reto de la armonización contable europea", que se celebrará del 18 al 22 de julio en la sede de Aguadulce (Roquetas de Mar). Dos de los directores del curso, el profesor de la UAL Luis Fernández Revuelta y el representante del Colegio Oficial de Empresariales de Almería Francisco Sierra Capel, han presentado esta mañana el programa del mismo en las dependencias universitarias de la calle Gerona.

"De lo que se trata es de buscar un lenguaje común en Europa", ha explicado Luis Fernández Revuelta. La armonización contable europea permitirá así comparar resultados entre empresas de diferentes países, con los mismos parámetros. Según el profesor, en España se lleva haciendo organización contable desde 1973. "Nuestra adaptación no será muy traumática", ha señalado Fernández Revuelta.

En este curso, que será inaugurado por el ex ministro de Hacienda Cristóbal Montoro, se abordarán diversos aspectos en torno a las NIC (Normas Internacionales de Contabilidad), tales como el papel de los profesionales ante éstas, la adaptación a las mismas de una empresa, las NIC y las entidades financieras, entre otros. Clausurará el curso, el viernes 22 de julio, el comisario europeo de Asuntos Económicos, Joaquín Almunia, que impartirá la conferencia "La Unión Europea ante la armonización contable".